

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan terkait bagaimana peran anggota OSIS mengenai penerapan nilai-nilai kewarganegaraan di OSIS maupun di sekolah SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti Pematang Siantar adalah

1. Data yang didapatkan dari penelitian ini mengatakan bahwa perangkat OSIS di SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti Pematang Siantar, masih belum membentuk sikap kesopanan di lingkungan sekolah, hal dimaksud misalnya: adanya perangkat OSIS yang masih menyelip pada waktu upacara bendera, peran perangkat OSIS menerapkan nilai-nilai kewarganegaraan masih belum terlaksana dengan baik misalnya: jabatan sebagai perangkat OSIS dianggap elit di sekolah dan masih adanya sifat berlaga lebih dari siswa yang lain.
2. Kesadaran siswa di SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti Pematang Siantar masih cukup baik, dapat dilihat belum adanya inisiatif dalam diri sendiri sehingga masih berperilaku kurang sopan, cara berpakaian yang masih belum sesuai aturan dan cara menyapa guru yang belum sesuai aturan. Dengan memiliki inisiatif yang tinggi akan membuat perubahan baru untuk kedepan yang lebih baik. Perubahan dapat diperbaharui dengan adanya kegiatan yang positif dan tidak lepas dari pembinaan dan nasehat guru-guru kepada siswa.

## **B. Saran**

Berdasarkan beberapa kesimpulan yang peneliti kemukakan, maka peneliti mengajukan dan memberikan saran yang sekiranya perlu untuk dapat dipertimbangkan sebagai bahan masukan dalam pengembangan nilai-nilai kewarganegaraan di OSIS dalam menyikapi sikap kesopanan di SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti Kota Pematang Siantar diantaranya yaitu:

1. Diharapkan kepada pembina OSIS agar bisa bekerja sama dalam pengertian tentang tugas dan fungsinya sebagai pembina OSIS dalam menjalankan tugasnya serta menjaga OSIS dan membina agar terciptanya OSIS yang berkualitas dan bermutu.
2. OSIS SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti diharapkan dapat dengan segera menjalankan tugasnya sebaik mungkin dan menjalankannya penuh dengan rasa semangat dan jangan membuat OSIS hanya sebagai lambang untuk menyombongkan diri terhadap siswa yang lain, tetapi menjadilah panutan di sekolah dan di luar sekolah juga.
3. Bagi sekolah SMA Swasta Yayasan Perguruan Trisakti Kota Pematang Siantar harus lebih aktif lagi dan mendalam memberikan fasilitas dan motivasi untuk OSIS agar memiliki fasilitas yang aman serta memberikan hati kepada OSIS untuk memberikan binaan yang meningkatkan kinerja OSIS, supaya menjadi salah satu OSIS yang terkenal dan terpandang di kota Pematang Siantar.
4. Diharapkan kepada kepala sekolah agar lebih memberikan waktu untuk memantau dan membina kemajuan dari pada kinerja OSIS.